



Irrespetuoso festejo en soledad...

Ahora sí que "el tal Hugo hablando de orejas"...

Falta de cortesía, sí, y también del más elemental conocimiento y respeto al Estado de derecho previsto en la Carta Magna, donde el Poder Ejecutivo federal equipara y comparte el mismo —cada uno en su particular espacio y bajo normas específicas, se entiende— con el Poder Judicial, última palabra en lo que hacer la ley se refiere, y el Poder Legislativo responsable de la emisión y reforma de aquélla...

Esto, porque si bien es cierto que nadie "obliga" a **Andrés Manuel López Obrador** a invitar a la titular de la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura, la (odiada) ministra presidenta **Norma Lucía Piña Hernández**, y a las presidentas de la LXV Legislatura, de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra Castillo**, y el Senado, **Ana Lilia Rivera**, también lo que es que nada hubiera perdido en caso de hacerlo, dando paso, con ello, a un eventual reencuentro con sus pares. Antes ya lo hizo, vía la invitación a los mismos, incluso, de supuestos o reales dictadores extranjeros, latinoamericanos que, sin más, pudieron pasearse a sus anchas por los pasillos de la sede del poder.

Que hoy estarán en Palacio, con él y sus más cercanos, igual representantes de tales y otros gobiernos que, afines a su fracasada y declinante gestión, empresarios del más alto nivel y capacidad adquisitiva, dirigentes de organizaciones sociales proclives a su gestión, académicos y hasta algunos intelectuales de izquierda, es verdad. No estarán, sin embargo, quienes, de una u otra manera, disienten de su manera de gobernar, de sus contrapartes en la política partidista o en la lucha por la preservación y ampliación de una democracia participativa que, perdón, hoy más que nunca en las últimas décadas aparece, en serio, en gravísimo riesgo.

Un riesgo, éste, valga insis-

tir, que apunta a la confirmación de un gobierno de corte (cuasi) dictatorial y autócrata, donde sólo la voz y órdenes del titular del Ejecutivo parecieran merecer cierto grado de atención, so pena de poner en entredicho el más grande de los valores que hoy, precisamente, esta noche de manera especial, deberemos de exaltar: la libertad e Independencia nacionales. Nada más, es verdad, pero también es estrictamente cierto...



ASTERISCOS

• Y ahora que hablamos de la Ciudad de México, vale destacar el agradecimiento que legisladores en Donceles, incluidos los de oposición, claro, externaron al impresentable **Martí Batres** tras confirmarse que éste decidió, con apego a la ley, trasladar al 6 de octubre la presentación de su informe, inicialmente previsto para el domingo. Ayer, ya con familia y toda suerte de "auxiliares" para dar el Grito y más, todos habían "huido" de la capital...

• ¡Vaya triste, aunque atinado y descriptivo! título de "sepulturero" del grupo **Atacomulco** el que a gritos impusieron ayer al cuestionado **Alfredo del Mazo** un sinnúmero de pristas mexiquenses que no dejaron pasar la oportunidad para cuestionar ¡de qué tamaño será el *mochel*!, que su sucesora en el cargo y su promotor tabasqueño, especialistas, ambos, en tal práctica, le darán en pago a su traición...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.

El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, decidió, con apego a la ley, trasladar al 6 de octubre la presentación de su informe, inicialmente previsto para el domingo.
